



Antimonumenta feminista Colocan silueta de mujer en la otrora glorieta de Colón

Colectivos feministas instalaron este sábado una silueta, a manera de estatua, en honor a "las mujeres que luchan", en el pedestal donde el Gobierno de la Ciudad de México retiró el año pasado la efigie de Cristóbal Colón.

CDMX abre nuevo centro temporal para pacientes Covid

Centro de Infectología en Tlatelolco para no graves

Atención. La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, y el director general del Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS), Zoé Robledo, realizaron este sábado un recorrido por el Centro de Atención Temporal (CAT) de Infectología-Tlatelolco, que a partir de mañana lunes comenzará a brindar atención médica a pacientes no graves con Covid-19 en el Valle de México.

El CAT tendrá en una primera etapa 102 camas, de las cuales 82 son de hospitalización y 20 de cuidados intensivos, y será operada por casi 500 trabajadores de la sa-

lud, entre ellos, 115 médicos, 283 enfermeras y 64 paramédicos en todos los turnos.

El director general del Seguro Social, Zoé Robledo, resaltó que gracias a las capacidades de este CAT, el IMSS avanzará más en la recuperación de sus servicios médicos ordinarios.

Asimismo, recordó que en la CDMX en abril de 2020, había 560 camas de atención para infecciones respiratoria agudas graves, y para la parte más crítica de en enero-febrero de 2021 llegó a haber 3,219 camas y que nunca hubo saturación. **PAG 10**

ALEMANIA

Marvel Sanromà - Página 16

Angela Merkel inicia su retirada tras 16 años en el poder



EL CRISTALAZO

Rafael Cardona
Página 2

Los zopilotes en el discurso presidencial

HISTORIA EN VIVO

Bertha Hernández - Página 9

Iturbide y los Congresos: historia de un largo conflicto



Soldados mexicanos son detenidos en EU

Despistados. Agentes de Aduanas y Protección Fronteriza de EU detuvieron varias horas a 14 elementos del Ejército Mexicano por cruzar de manera ilegal la frontera común entre ambos países, informó la dependencia estadounidense al señalar que uno de los soldados mexicanos tenía en su poder marihuana para uso personal. Los soldados cruzaron por desconocimiento, dijeron. **PAG 6**



Fueron esposados.

Infiltrado del FBI, en la turba que asaltó el Capitolio

Big brother. El FBI contaba con un informante en la turba de seguidores de Donald Trump que asaltaron violentamente el Capitolio de Washington el pasado 6 de enero, según adelantó el diario *The New York Times*. "Mientras decenas de Proud Boys marchaban, un miembro del grupo de extrema derecha mandaba mensajes narrando la marcha en tiempo real", describe el diartio. **PAG 18**

LA ESQUINA

Es una muy buena noticia que estemos entrando en una forma nueva de convivencia con el COVID: el gobierno capitalino, de la mano de esa gran institución que es el IMSS, echa a andar un centro para casos no graves de coronavirus. Es decir, vamos a adelantar para que el escenario de vacunación completa, con contagios pero sin pacientes al borde de la muerte, sea atendido liberando a los hospitales para que realicen las tareas que tenían hace un par de años.